

# Danramil 07 Ngablak Hadiri Lepas Sambut Camat Ngablak

Rony - [MAGELANG.WARTAMILITER.COM](http://MAGELANG.WARTAMILITER.COM)

Oct 24, 2023 - 19:34



*Lepas sambut camat Ngablak*

MAGELANG - Danramil 07 Ngablak Kodim/0705 Magelang Kapten inf Supriyatno menghadiri lepas sambut Camat Ngablak dari Pujo Ikhtiyarto S.I.P.,M.Pa. kepada Ika Ajeng Silih Baruni S. STP. MM. Di cafe Eatery Dusun Katonan Desa Keditan Kecamatan Ngablak, Selasa (24/10).

Hadir dalam dalam Acara lepas sambut jajaran Forkompimcam Kecamatan Ngablak, DPRD Eling, Kades dan perangkat Se-Kecamatan Ngablak, tokoh Masyarakat, kepala Instansi dan dinas terkait Kecamatan Ngablak serta tamu undangan Lk 100 Orang.

Dalam Sambutannya Pujo Ikhtiyarto S.I.P. M.Pa. ,Mengucapkan banyak terima kasih atas kerjasamanya dan dukungan dari Muspika, UPT dan Kades Serta Dinas Terkait Se-Kecamatan Ngablak yang telah membantu pelaksanaan

program-program dari pemerintah.

"Apabila selama memimpin di kecamatan Ngablak ini banyak kesalahan mungkin juga tutur kata yang menyinggung hati, Muspika, UPT, para kades Se-kecamatan Ngablak ataupun warga masyarakat Se-kecamatan Ngablak minta maaf yang sebesar-besarnya," Ucap Pujo Ikhtiyarto.

Sementara Danramil 07 Ngablak Kapten Inf Supriyatno dalam kesempatan tersebut menyampaikan terimakasih dan selamat bertugas di tempat yang baru kepada Pujo Ikhtiyarto, dan juga ucapan selamat datang di Kecamatan Ngablak kepada pejabat Camat yang baru Ika Ajeng Silih Baruni S. STP. MM.

"Mudah-mudahan di lancarkan dalam menjalankan amanah yang telah di berikan kami berharap sinergitas semakin baik kedepannya," Ujar Danramil.

Danramil Ngablak juga menyampaikan terima kasih atas kerjasamanya selama ini dan minta maaf yang sebesar-besarnya apabila keluarga besar koramil 07 Ngablak ada salah dan khilaf selama Bapak Pujo Ikhtiyarto. Memimpin di wilayah Kecamatan Ngablak.

"Selamat jalan, semoga kesehatan dan kesuksesan selalu menyertai bapak di tempat tugas yang baru. Terimakasih karena selama ini sudah menjalin sinergi yang baik dengan Koramil Ngablak," pungkas Danramil